
протокол

заседания общественной муницип€шьной комиссии по обеспечению ре€шизации
муниципальной программы <Формирование современной городской среды на
территории муницип€Lпьного образования (город Сулжa> Суджанского района
Курской области>>

Щата проведения 22.08 .20 19 г
Место проведения:

Администрация города Суджи
Курской области

г.Суджа, Советская площадь, 4
Время проведения: 15-00

под председательством - главы города Суджи !ьяченко в.и.
Присутствов€tли члены комиссии :

- заместитель главы города Суджи Голубкова С.в.- заместитель председателя
комиссии;
- нач€чIьник отдела ЖКХ Администрации ,

города Сулжа Тюлюканов В.Н. - секретарь комис сии ;

- заместитель главы города Суджи Самойлов А.В.
- председатель Собрания депутатов
города Суджи Щмитрюков Ю.В.;
- депутат Собрания депутатов города
Суджи, член Сулжанского местного отделения

ВПП <Единая Россия>> Стоволосов д.И.;
_ нач€шьник отдела архитектуры,

градостроительства и торговли
Администрации города Суджи Луценко А.П.;

- представитель Суджанского отделения
онФ Ковалев Р.С.
- представитель Сулжанского отделения
ОНФ Нишпоренко В.И.

- нач€Lльник ОНЩ и ПР по Суджанскому,
Беловскому, Большесолдатскому районам,
унД и ПР гу MLIC России по Курской области району Радченко Г.В.
-председатель Сулжанской Мо вос Пасько Иринавикторовна.;

- инспектора ЩПС ГИБДД ОМВД России
Воронин С.В.

Ifыбанов А.В

по Судlканскому району



Повестка дня:
1. <Формирование перечня общественных территорий города Суджи для

благоустройства в рамках программы <Формирование современной городской
среды на территории муницип€tпьного образования (город Суджа> Сулжанского
района Курской области в 2020-2024гг>.

открыл заседание председатель комиссии, глава города Суджи Щьяченко в.и.,
который поприветствов€Lп собравшихся членов комиссии и озвучил повестку дня .

слово для информирования собравшихся представлено заместителю главы города
Суджи Голубковой С.В.

ОНа ДОвела до сведения членов комиссии , что с целью изучения
общественного мнения при выборе территории для составления списка
общественных территорий, подлежащих благоустройству в 202О -2024 годах по
приоритету от более популярных среди населения к менее, принято Постановление
Администрации города Сулжи Jф 258 от 12 июля 2OI9 года <О мерах по
совершенствованию методов реа-пизации программы к Формирование современной
городскОй среды муниципЕLпьного образования ((город Суджu Ha2OI8-2O24 годы)) ,
определяющий порядок проведения рейтингового голосования.
в указанном Постановлении определен перечень стационарных мест, дату и

время проведения общественных встреч с жителями города для проведения опроса
и голосования, а так же определен перечень территорий , вынесенных на
голосование жителям города на общественных встречах по выбору территории.
разработана анкета для голосования, в которой отражен перечень обществеr""r"

территоР иiт длЯ голо сования преДложеннЫх АдмиНистрацией города Суджи
гражданам, а так же предусмотрены графы для отражения территорий, предлагаемых
гражданами для благоустройства. В процессе работы в форму анкеты были внесены
изменения по просьбе жителей города для удобства заполнения , атакже дополнена
информацией о соответствии рейтинга и года участия в программе
определен состав общественной комиссии по проведению рейтингового

голосования.
комиссией проведена работа по информированию населения о проводимых

мероIIриятиях путем р€вмещена в сети <Интернет)) , проведены 4 общественные
встречи, отобраны и обработаны анкеты для голосования.
итоги рейтингового голосования по отбору территорий, вынесенных на
голосование жителям города на общественных встречах в целях составления списка
общественных территорий, подлежащих благоустройству в 202О-2О24гг. по
приоритету от более популярных среди населения к менее, отражены в Протоколе
заседания общественной комиссии по проведению рейтингового голосования от 1

августа 2018г. Указанный Протокол опубликован в городской газете <<Вестник
Сулжи> и на официальноМ сайте Администрация города и станице ВК.

присутствующим озвучен перечень общественных территорий, прошедших
голосование, с разбивкой по рейтингам.
!алее слово было предоставлено члену комиссии Р.с. Ковалеву. Он , что по его
инициативе в интернет- ресурсах было проведено интернет голосование и, с его



слов, в этоМ голосовании участвов€Lпо 554 человека. Территории, представленные к
голосованию, по количеству голосов, имеют несколько другой рейтинг. Д именно,
первыЙ рейтинг, по интернет голосованию имеет территория <<Благоустройство
пляжа). По результатам интернет- голосования большая часть голосующих
жел€ша бы видеть дополнительные элементы благоустройства в виде питьевых
фонтанчиков и др.
Щалее глава города Суджи пояснил собравшимся членам комиссии, что выбранные
территории с имеющимися рейтингами определены, но в рамках исполнения
программы в следующем году , с учетом определенного на 2020 год
финансирования, которое будет конкретизировано только с наступлением
финансового года, Администрация имеет намерения исполнить определенный
перечень территорий более расширено, чем одна территория в год и принять к
исполнению благоустройство иных территорий изимеющегося перечня, Если
позволят средства, список территорий будет расширен и вынесен на обсуждение на
публичные слушания по отбору территорий в 2О2О году.
Администрация города Сулжи постоянно изучает возможность дополнительного
благоустройства города с учетом мнения и интересов горожан. Мнение граждан,
отраженное в интернет- голосовании, будет учтено Администрацией при наJIичии
статистики, определяющей проголосовавших лиц по территориям проживания.
свое мнение по обсуждаемому вопросу выр€вили все присутствующие члены
комиссиИ. они положительно оценили проведенную Администрацией городаработу
по изучению общественного мнения в отношении благоустройства общественных
ТеРРИТОРИЙВ2020-2024 ГГ. И ОТМетили, что территории определены правильно, их
благоустройство улучшит внешний вид города и поднимет качество жизни суджан.
Присутствовавшие на заседании члены комиссии проголосоваJIи за каждую
территорию отдельно.

В резулЬтате голОсованиЯ в список территорий, подлежащих благоустройству в
2020-2024 гг. вошли следующие территории :

-устройство детской игровой и спортивной площадки около парка 350 -лет
основания города Суджи (ул. Привокз€UIьная). Голосов€UIи - 12 голосов ((за)) и
1 <воздержаJIся)) (Р. Ковалев)
- благоустройство пляжной зоны на ул. Щепкинав городе Суджа -13 голосов ((за)) 

;
- благоустройство пустующей территории по пер. Пионерский в городе Суджа- 12
голосов ((за)) и 1 <против) (Р. Ковалев);
- устройство детской игровой и спортивной площадки около парка Победы (ул.
Заводская) -1Зголосов (за)) 

;

- устройство детской игровой и спортивной площадки по пер. Волкова (старая
пристань), |2 голосов ((за) и 1 <воздерж€шся)) (Р. Ковалев) ;

- благоустройство пустуюЩей территории по ул. Красноармейская-lз голосов (зu,)
В заклюЧениИ глава города отметил, что Администрация всегда стар€Lлась и будет

стараться, с учетом мнения жителей, безошибочно определять акту€tльные
территории для дальнейшего благоустройства города. Для нас это важно. На
сегодняшний день, в проведенных нами общественных обсуждениях приняло участие
небольшое количество горожан. Хотелось бы видеть более активную позицию
жителей города.



Члену комиссии Р. Ковалеву, с согласия всех членов комиссии, поручено:
1- провести ан€Llrиз <Интернет голосования)) ВК по Teiиe < Отбор территорий Сулжи
для благоустройства на 2020-2024 гг. Публичный опрос) и представить на

рассмотрение комиссии и Администрации города Сулжи статистику, определяющую
количественную и территори€Lльную принадлежность проголосовавших по месту
проживания, состав проголосовавших лиц, с обязательным выявлением из общего
количества проголосовавших <фэйковых) страниц, для объективных выводов по

результатам голосования ;

2- провести опрос населения на предмет выявления количествалюбителей и
желающих посещать и использовать по н€вначению площадку для скейтов и роликов
в районе Советской площади, с целью определения акту€Lльности включения данной
площадки в перечень объектов рейтингового голосования.

За продуктивную и позитивную работу членам комиссии Администрация города
Сулжи вырrвила искреннюю благодарность.
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